

CON PIES Y CABEZA |

■ Advierte posibles presiones

RATIFICA FITCH LA CALIFICACIÓN DE UANL

La calificadora Fitch ratificó la calificación de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) como estable, pero también advirtió posibles presiones sobre sus finanzas por menores ingresos federales.

En un comunicado, la calificadora destacó una posición competitiva muy favorable de la universidad a nivel regional y nacional, pero la calificación está limitada por los niveles de endeudamiento relativo.

ARCHIVO

